

# El agro utiliza ya el 25% del agua depurada

EL GOBIERNO SE PLANTEA AMPLIAR DE NUEVO LA ESTACIÓN DE ARRECIFE

**Una cuarta parte de todo el caudal diario de agua residual que se depura en la isla tiene destino fijo para regar el campo. Es un valor notable con el que no se conforma, no obstante, el director general de Aguas del Gobierno canario, Orlando Umpiérrez.**

Desde el Ejecutivo se quiere que el porcentaje crezca de manera casi inmediata, ante el potencial existente, que aliviaría de manera notable la presión que tiene Inalsa por la demanda de los agricultores. Y máxime cuando la calidad del líquido resulta excelente para el riego.

Así, Umpiérrez recalcó ante este diario la valía del agua tratada tanto de las diversas estaciones depuradoras que hay en Lanzarote, con capacidad aún para hacer frente a los auges de la demanda que vienen anexos a las expansión poblacional.

Por dar dos ejemplos, el director general de Aguas dio detalles sobre las dos depuradoras a las que ayer giró visita en compañía de diversas autoridades, como el consejero delegado de Inalsa, Mario Pérez; y los responsables de los ayuntamientos de Arrecife y Yaiza, María Isabel Déniz y José Francisco Reyes. En el caso de los equipos de Playa Blanca, éstos sólo están trabajando actualmente a la mitad de toda su capacidad. En el caso de Arrecife, aún hay margen para el volumen de 8.000 metros cúbicos de agua residual por día con el que se instaló hace un par de años.

En el caso de la capital, para evitar colapsos futuros, incluso se están ya estudiando fórmulas para permitir un tratamiento diario de 12.000 metros cúbicos. Para esta finalidad incluso se cuenta con suelo habilitado junto a la depuradora, con lo que ya hay condiciones técnicas para la elaboración del proyecto.

Embellecimiento. Cabe añadir que el Gobierno es partidario de que las plantas depuradoras queden integradas con el medio que las acoge. Esta filosofía tiene reflejo en los 90.000 euros invertidos con las depuradoras de la capital y Playa Blanca, dado que hasta el cambio, «a mí no me parecía que fueran construcciones dignas para Lanzarote», elucidó el director general de Aguas, criado en Arrecife.

Por ello, se ha procedido a la instalación de elementos ornamentales de tipo volcánico, con jardines a juego y el pintado de las zonas principales en concordancia con la iniciativa.

Por último, Umpiérrez aclaró que la nueva estación de bombeo de la calle Portugal de Arrecife tiene el concurso de ejecución de obras a expensas del convenio regional con el Ministerio de Medio Ambiente.

Una cuarta parte de todo el caudal diario de agua residual que se depura en la isla tiene destino fijo para regar el campo. Es un valor notable con el que no se conforma, no obstante, el director general de Aguas del Gobierno canario, Orlando Umpiérrez.